



Se respeta decisión de nombramiento de embajador de EU: Monreal



La decisión del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, de nombrar a su embajador es una decisión interna de ese país que se respeta, como México exige respeto de sus designaciones, afirmó el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

"Nosotros no nos metemos en sus decisiones internas. Si el presidente Trump nombrará un nuevo embajador o si el presidente Biden, antes de que concluya, decide alguna medida parlamentaria, nosotros la respetamos.

"El Gobierno de la República, al no tener inconveniente y al entregar y otorgar su beneplácito, todos tenemos que respetar el nombramiento del gobierno norteamericano como se respetan los nombramientos de embajadores mexicanos en el exterior", expresó el líder de Morena en San Lázaro.

Expuso que aun con los antecedentes Ron Johnson México no debe tener una actitud injerencista, "no nos metemos en las facultades que realiza el gobierno norteamericano. Como exigimos que no haya tampoco injerencia en los asuntos internos del país, lo más consecuente es no introducirte a decisiones internas de aquel país".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



12-12-24

LEGISLATIVO



Agregó que una vez que la Secretaría de Relaciones Exteriores por mandato de la presidenta de la República otorgue el beneplácito al representante diplomático estadounidense, se tiene que respetar.

Cuestionado sobre las afirmaciones de trabajadores del Poder Judicial de que el reporte presupuestal que tendrán ocasionará despidos, Monreal consideró que hicieron mal sus cálculos.

Los ajustes, continuó, son para que ganen menos que el Presidente de la República y se eliminen algunos excesos que tienen y que tendrán que entrar a ese proceso, "no habrá despidos, ni cierres de tribunales".

https://www.24-horas.mx/2024/12/11/se-respeta-decision-de-nombramiento-de-embajador-de-eu-monreal/